

La Asociación para el Desarrollo Rural del Andévalo Occidental (A.D.R.A.O.), es una asociación sin ánimo de lucro encargada de gestionar el programa de Desarrollo Rural Lidera Andalucía en la comarca del Andévalo Occidental de la provincia de Huelva.

El desarrollo de esta comarca es, pues, su principal cometido. Entre los objetivos que vertebran las acciones y proyectos realizados por este Grupo de Desarrollo podemos señalar los siguientes:

-

Favorecer el Desarrollo Endógeno y Equilibrado del Medio Rural de El Andévalo Occidental.

-

Propiciar la participación de todos los sectores económicos, devolviendo el protagonismo a los habitantes de la comarca.

-

Revalorizar los recursos existentes para conseguir la continuidad efectiva en la dinámica del desarrollo.

-

Conseguir un equilibrio entre desarrollo y conservación del medio ambiente.

-

Facilitar el acceso a otras experiencias de desarrollo rural, promoviendo la transferencia de conocimiento, métodos y tecnologías

